

## **Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 12. März 2013**

### **Kurzbericht über die letzte öffentliche und nichtöffentliche Gemeinderatssitzung**

Bekanntgabe der Personaleinstellungen im Rahmen geringfügiger Beschäftigungen im Bereich Bauhof und Bürgerservice.

### **Beratung und Beschlussfassung über die Feststellung des Jahresabschlusses des Wasserversorgungsbetriebes der Gemeinde Horben für das Wirtschaftsjahr 2011**

Der Gemeinderat stellte den Jahresabschluss des Wasserversorgungsbetriebes der Gemeinde Horben für das Wirtschaftsjahr 2011 fest.

### **Beratung und Beschlussfassung über die Straßenbeleuchtung Horben**

Gemeinsam mit Hauptamtsleiter Schmid erläuterte Bürgermeister Riesterer die derzeitige Problematik bzgl. der Leuchten im „Heubuck und Gründle“ bzw. deren Abhilfemöglichkeiten.

Der Gemeinderat sprach sich dafür aus, neben der rückseitigen Verdunklung eine mögliche Dimmung der Leuchten auf 50 % bzw. 30 % Leuchtkraft zu testen.

### **Baugesuche**

Der Gemeinderat erteilte dem Antrag auf Baugenehmigung zur Errichtung eines Wintergartens sowie dem Antrag auf Baugenehmigung zum Neubau eines Zweifamilienwohnhauses im Ortsteil Langackern sein Einvernehmen.

Eine Bauvoranfrage zur Errichtung eines Wohnhauses im Geltungsbereich der Abrundungssatzung „Bohrer“ wurde ebenfalls mehrheitlich positiv beschieden.

### **Bekanntgaben**

#### **a) Verschmutzung der Kreisstraße – Neubaugebiet Heubuck**

Bürgermeister Riesterer gab bekannt, dass die Verwaltung mit der zuständigen Baufirma Kontakt aufgenommen und mit Nachdruck darauf gedrängt habe, die Kreisstraße bzw. den zugehörigen Seitenstreifen zu säubern.

#### **b) Haushalt 2013**

Die Gesetzmässigkeit wurde durch das Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald bestätigt.

#### **c) Ausbau der Kinderbetreuung**

Bürgermeister Riesterer teilte mit, dass in den nächsten Tagen ein Treffen der Verwaltung mit einem Vertreter des Landratsamtes sowie einem Architekten zur Erörterung der Möglichkeiten stattfinden werde.

#### **d) Straßensanierung Horben**

Die Ausschreibung laufe derzeit. Die Beschlussfassung zur Vergabe sei in der kommenden April – Sitzung vorgesehen.

#### **e) Der Bevölkerungsstand** habe zum 30.09.2012 insgesamt 1.139 Personen betragen.

f) **Straßenschäden – Weiherackerweg**

Auf Veranlassung der Verwaltung habe der Bauhof nun aufgrund der enormen Straßenschäden, welche sich durch den langen und harten Winter verstärkt haben „Hinweisschilder auf Straßenschäden“ gestellt, um die Verkehrsteilnehmer entsprechend hinzuweisen. In den nächsten Wochen wird die Straße nun endgültig saniert.